



Le mot du Président de l'ACR

Après l'organisation en 2018, c'est avec un grand honneur que nous avons accepté de relever une nouvelle fois le défi de l'organisation de cette demi-finale du championnat de France de Cross 2025.

Loin des grandes infrastructures et hippodromes souvent utilisés lors de ces manifestations, nous vous proposerons une organisation à l'image de notre belle Sologne et notamment du parc de Beauvais, simple conviviale et naturelle, où chacun de nos bénévoles saura se dévouer au profit des performances des athlètes participants et des spectateurs présents.

Tous nos remerciements donc à la ligue du Centre Val de Loire qui nous a **témoigné** sa confiance, ainsi qu'à la municipalité de Romorantin pour son soutien financier et l'assistance logistique précieuse de ses services. Merci aussi au conseil départemental et au conseil régional pour leur soutien ainsi qu'à nos partenaires. Enfin merci à tous nos bénévoles sans lesquels rien ne serait possible.

A vos pointes et bonnes courses à tous.

Thierry BONDT
Président de l'A.C. Romorantin